



Sernapesca contará con modernos equipos para mejorar fiscalización pesquera

Coyhaique.- El Gobierno Regional de Aysén aprobó un proyecto presentado por el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) de la región, entregando financiamiento de \$323.150.000 que permitirán la adquisición de equipos y equipamiento para fortalecer la fiscalización pesquera.

Andrea Macías, Gobernadora Regional de Aysén comentó “la fiscalización del litoral de Aysén siempre ha sido un tema complejo. Esto dada la extensión que tiene y la poca capacidad que tienen aquellos servicios que tienen la responsabilidad de generar la fiscalización. Vemos cómo año a año ha ido aumentando la pesca ilegal y esto afecta gravemente los ecosistemas de nuestra región”.

La máxima autoridad regional

agregó, además, que “en ese sentido en conjunto a Sernapesca hemos llevado adelante este trabajo desde hace bastante tiempo que hoy culmina con la aprobación de este programa de fiscalización que viene a fortalecer con equipo y equipamiento a cada uno de los y las funcionarias para poder llevar adelante una mejor fiscalización potenciando además, los sistemas remotos los sistemas de localización vía GPS y otros quieren no vamos a entrar en detalle por razones obvias, pero para nosotros, lo fundamental es que con esto se debieran mejorar los procesos de fiscalización y esto debiese redundar en la reducción de la pesca ilegal que tenemos en nuestra región hoy día sabemos qué flotas completas de otras regiones ingresan no existiendo



ningún tipo de mecanismo que permita frenar este proceso”.

El proyecto presentado por Sernapesca busca desincentivar la pesca ilegal mediante un control tecnificado y permanente en todas las áreas de pesca. Para ello se plantea la implementación de un programa que permita aumentar la presencia y control pesquero en todo el mar regional, mediante el uso de medios de traslado marinos y aéreos a los cuales se incorporan tecnologías de acceso remoto que permitan hacer eficiente el resguardo de dichos espacios y actividades.

Con los recursos, Sernapesca de la región de Aysén habilitará un completo sistema de vigilancia remota y en terreno que incluye entre otras cosas: 2 ROV subacuático, 3 drones, 2 cámaras fotográficas para vigilancia aérea, 3 gopro sumergibles, sistemas de GPS, arriendos de servicio de vuelo y de traslado marítimo.

Daniela Leiva, directora regional de Sernapesca Aysén, agradeció al Gobierno Regional por confiar en la labor fiscalizadora

del Servicio y por el apoyo en mejorar la vigilancia y control de la actividad ilícita. Además, se refirió a la proyección del proyecto: “La aprobación del programa es una gran noticia para nosotros como Sernapesca y para toda la comunidad, dado que nos permitirá aumentar la presencia, fiscalización y control pesquero y acuícola, promoviendo la sostenibilidad del sector pesquero artesanal. Asimismo, esperamos fortalecer la industria pesquera y sus proyecciones de crecimiento, generando un impacto positivo en la economía local”.

El proyecto también contempla la capacitación del personal encargado de la fiscalización en el manejo de tecnologías adquiridas, la implementación de un programa de fiscalización aérea y marítima regional, y la implementación de un programa de difusión que busque sensibilizar y educar a la población sobre los riesgos de la pesca ilegal y la importancia de la sostenibilidad de los recursos pesqueros.

